

Thema: Prater Service GmbH

Autor: k.A.

Der Wiener Prater, ein Grätzl mit Zukunft

Das Stuwerviertel und der Prater zählen längst zu den bedeutendsten Wirtschaftsstandorten Wiens. Zahlreiche nationale und internationale Konzerne wie Novomatic, aber auch die neue Wirtschaftsuni finden in diesem „Grätzl“ die besten Voraussetzungen für ihre Niederlassungen. Um die steigende Lebensqualität in diesem Viertel aufzuzeigen, wurde das Projekt „Ein ‚Grätzl‘ mit Zukunft“ ins Leben gerufen. Am Donnerstag diskutierten Bezirksvorsteher Karlheinz Hora, Irmgard Kuhner-Beichtbuchner, Austria Trend Hotel, Michael Prohaska, Prater Service, Katharina Weishaupt, Messe Wien und Harald Neumann, Austrian Gaming, über den Bezirk und seine Perspektiven. Hora: „Als neu gewählter Bezirksvorsteher für die Leopoldstadt bin ich sehr froh über die vielen Initiativen.“ Gastgeber und Schweizerhaus-Chef Karl Kolarik: „Dank der verbesserten Infrastruktur stieg hier nicht nur die Lebensqualität, sondern auch die Attraktivität als Wirtschaftsstandort.“



SCHULTER AN SCHULTER VEREINT. Michael Prohaska, Karlheinz Hora, Irmgard Kuhner-Beichtbuchner, Karl Kolarik und Harald Neumann v. l.